

Das Volleyball Magazin bei der Hamburger Spielserie

Am Ende der Hamburger Spielserie steht immer die Siegerehrung. Die Kids erhalten Volleyballaufkleber, Volleyballposter, Volleyballtrikots, Volleyballshirts. Dieses Mal, am Sonntag 3. Februar 2019, wurden die Kinder mit dem Volleyball Magazin geehrt. Der philippka sportverlag stellte diesen tollen Preis zur Verfügung.

40 Kinder trafen sich am Sonntagmorgen zur Spielserie in der Verbandssporthalle Hammer Weg. Für fast die Hälfte gab es zum Ende des Trainings und Turniers das Volleyball Magazin als Siegerpreis. Das Volleyball Magazin bietet Fakten, Trends und Hintergrund-Informationen aus der weitestverbreiteten Sportart der Welt.

Im Training kümmerte sich das Trainerteam vom Hamburger Volleyball-Verband um den seitlichen Bagger. Nachdem sich die Kinder mit Ballkoordination und Laufschiule erwärmt hatten, trainierten sie intensiv das seitliche Baggern, sogar nach einer Seitwärtsbewegung.

Darauf teilte der Turnierleiter Torge Höchstetter die Kinder in zwei Turniere und in insgesamt 13 Mannschaften ein. Landestrainer Gerd Grün stellte die Sonderregeln vor, erklärte den Turnierablauf und schon ging es los. Es war wieder kein Problem, dass manche Kinder auch mit Teammitgliedern spielten, die sie noch gar nicht kannten.

Am Ende erspielten sich nach sehr spannenden Spielen Ole, Kiell und Benedikt sowie Fenja, Nina und Caroline die Turniersiege.

Das nächste you2-special findet am Dienstag 5. März 2019 während der Hamburger Schulferien im Landesleistungszentrum statt.

you2–special – die Spielserie des Hamburger Volleyball-Verband e.V.

Das you2-special ist ein Spielangebot für Kinder. Zu Beginn findet ein zu einem Themenschwerpunkt statt. Im Anschluss spielen die Kinder ein Turnier statt. Die Spielregeln werden an das Training angepasst. So kann der Trainingsschwerpunkt über die Regeln „abgefordert“ werden.

Das Alter der Kinder orientiert sich an den Förderjahrgängen der Auswahlmannschaften. Offen ist die Spielserie aber auch immer für etwas ältere Kinder, die ihren Heimtrainern besonders talentiert scheinen, später mit dem Volleyballsport gestartet sind oder durch besondere Größe auffallen. Aber auch jüngere Kinder können teilnehmen.

Die Spielserie ist der erste „Trainingskontakt“ des Hamburger Volleyball-Verbandes mit den Kindern. Das erleichtert die Bildung der Hamburger Auswahlmannschaften. *you2–special* vermittelt Trainingsinhalte einheitlich an die anwesenden Trainer und Vereine. Es entsteht ein enger Kontakt der Landestrainer mit den Jugendtrainern der Vereine.

Jungs und Mädchen trainieren zusammen. Es entstehen vereinsübergreifende Mannschaften beim Turnier. Anfänger spielen mit Kindern, die schon einen Spielerpass haben. Die Niveaus können adäquat in verschiedene Turniere eingeteilt werden. Es gibt keine Schiedsrichter. Die Kinder treffen in Absprache mit den Gegnern die Entscheidungen selbst.